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В настоящее время правовое положение прокурора в производстве по делам об административных правонаруше-
ниях неоднозначно, поскольку он выступает и как участник административного процесса, и как субъект надзорной 
деятельности. В статье автором анализируются правовое положение прокурора в административном производстве, его 
полномочия и ограничения, вытекающие из его особого статуса, представлены возможные пути совершенствования 
законодательства, закрепляющего статус прокурора, которые направлены на повышение эффективности администра-
тивного процесса.
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The today’s legal position of a prosecutor in administrative offense proceedings is ambiguous, as they act both as members of an 
administrative procedure and subjects of supervisory activities. In the article, the author analyzes the legal position of a prosecutor 
in administrative proceedings, their authorities and restrictions resulting from their special status, presents possible ways of the 
improvement of laws consolidating the prosecutor’s status, which are aimed at raising administrative procedure efficiency.
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